



Firma de la adhesión a "Juntos somos capaces". | USAL

La Universidad promoverá la integración laboral de jóvenes con enfermedad mental

L.G. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca y Feafes Castilla y León suscribieron ayer en el Rectorado un convenio de colaboración con el fin de participar en el programa de inserción laboral de jóvenes con discapacidad intelectual y enfermedad mental "Juntos somos capaces", promovido por Fundación Mapfre desde el año 2010.

Con el acuerdo la Universidad se adhiere al programa para desarrollar acciones de forma conjunta que promuevan la integración socio-labo-

ral de las personas con enfermedad mental. Las iniciativas están encaminadas a sensibilizar a la población universitaria y, en general, a toda la sociedad salmantina, como la celebración de jornadas sobre empleo y discapacidad y encuentros empresariales. También se promoverá la integración laboral de este colectivo, acogiendo a personas en prácticas formativas que les permitirán adquirir habilidades y experiencia en los trabajos y tareas propias de los distintos departamentos de la institución.